



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:12

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 24 de abril de 2006

-Los Médicos Pro Salario decidieron iniciar hasta mañana martes, la huelga de hambre que un grupo de galenos planeaba emprender hoy, como una medida extrema de presión para que el Gobierno responda a sus demandas salariales. **(La Prensa, Edición digital)**

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Ya

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Declaraciones de Daniel Ortega desde Venezuela

Daniel Ortega comunicó a Radio Ya desde Venezuela que mañana por la tarde se firmará un acuerdo que creará una empresa mixta compuesta por PEDEVSA (Petróleos de Venezuela) y AMUNIC (Asociación de Municipios de Nicaragua) que llevará petróleo y sus derivados a Nicaragua a un precio más bajo

Asimismo, dijo haber conversado con el presidente Chávez acerca de la posibilidad de que Venezuela financie un Banco de Fomento agropecuario y luego compre la producción de esos campesinos beneficiados por ese banco. Declaró sentirse satisfecho por la gran disposición de ayuda que ha encontrado en el presidente Chávez quien está dispuesto a proteger a los sectores que quedaron desprotegidos con el CAFTA

En relación al acuerdo petrolero destacó que se han hecho gestiones en el país y se han identificado tanques de almacenamiento, por lo que espera que la actitud del Gobierno nicaragüense sea de apoyo y cooperación. Agregó que ha conversado con el Presidente Enrique Bolaños quien le ha mostrado disposición al respecto, por lo que espera que se mantenga esa actitud, porque si trata de bloquear este esfuerzo el que se perjudicará será el pueblo nicaragüenses y no el FSLN

Reiteró que los gobiernos de Cuba y Venezuela intervienen para buscarle una solución a los problemas de los nicaragüenses con petróleo y fertilizantes más baratos, intervenciones quirúrgicas gratis y becas para estudiantes. Señaló que eso es una intervención solidaria y que ojalá la de los Estados Unidos fuera igual.

NOTICIAS DE TV

-El diputado Agustín Jarquín Anaya solicitó al Gobierno que decrete una emergencia energética. Criticó al Ejecutivo por no hacer nada por disminuir las consecuencias de la alza en el petróleo **(Noticias 12, Canal 12)**

-Gustavo Porras indicó que la marcha que realizarán el Primero de Mayo será eminentemente política, porque lo que buscan es cambiar el sistema que está en contra de los trabajadores **(Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua